
何晓顺 廣州中山一院長肝移植（一） 

2018年 11月 15日（13600450862） 

 

內容提要 

一般情况下一、两周，但有时候也可能一个月。 

调查员：嗯，我的问的就是说，是法轮功的那种，这个器官本身是健康的，对吗？                                                                                                                                  

何晓顺：对，对，对，当然、当然，当然。 

 

电话內容 

何晓顺：喂？ 

调查员：诶，是中山大学附一院何晓顺院长吧？ 

何晓顺：对呀！对呀！ 

 

调查员：哎你好，刚才打电话您那占线，哦，这样的，我是从四川的成都给你打

过来，我是四川省委政法委維穩辦的副主任～，（何晓顺：哎哎）。我打

电话呢～ 

何晓顺：嗯嗯，你好！ 

 

调查员：嗯，你好！你好！我打电话呢，想找你帮忙哦。我有一个亲戚啊，在广

州市天河区，他得的是乙型肝炎，这个晩期肝硬化，需要做肝移植手术，

嗯，所以呢我这个亲戚呢，他非常、非常想到您那儿来做手术，嗯．．． 

何晓顺：行呀、行呀、行呀，你叫他跟我聯繫好吧，好不好？ 

 

调查员：哦，那太好了。你看那个大概到您那儿来的话，多长时间可以安排手术？

这样的话，我可以好安排我到来看他。 

何晓顺：哦，这个，这个很难说，这要有器官，车祸、意外身亡．．．，反正我们

这儿呢数量还挺多的，因为我们这个做的是大中心嘛，一年有两百多

例嘛！ 

 

调查员：哦。 

何晓顺：然后呢，他什么血型，合不合适这个，这个就很难说，你懂 

吧？ 

 

调查员： 嗯，你说是你们．．． 

何晓顺：～很难说。 

 

调查员： 我就问一下，他这个血型是Ｂ型血，今年四十啊．． 



何晓顺：四十．． 

 

调查员：今年四十五岁。 

何晓顺：一个，一个月之内应该能做到吧！ 

 

调查员：一个月之内能做到啊，好。 

何晓顺：对，一般一、两周都行，但是也，也很，通常一个月应该是没问题的，

应该。 

 

调查员：那就是一般情况下一、两周，但有时候也可能一个月，对吧？  

何晓顺：对、对、对、对、对。 

 

调查员：还有，那个这个供体呀，呃就是、还是法轮功的那种，就是，就是那种

这个健康的供体对吧？ 

何晓顺：呃，对呀，都是健康的，都是车祸、意外、意外身亡呈现的供体。 

 

调查员：嗯，就是说，器官本身是健康的，对吗， 

何晓顺：当然是健康的，不健康，怎么移植啊 

 

调查员：嗯，我的问的就是说，是法轮功的那种，这个器官本身是健康的，对

吗？                                                                                                                                  

何晓顺：对，对，对，当然、当然，当然。 

 

调查员：啊，那太好了，那就是说，你看大概什么时候来找你比较方 

便呢？                                                    

何晓顺：可以呀，你这个，我都上班呀，你看这个星期一、星期三都可以呀！                                                                                                                                                                                                                       

 

调查员：在门诊啊，还是在病房找您？ 

何晓顺：病房吧，病房吧！                                                                               

 

调查员：病房哦，一般你们这供体，那都是，你像这个一般，对，当然啦，这是

看情况啦。一般呢是说在医院里，这个直接取，同步移植可能中间环节

少，就做的，就会好一些对吧？ 

何晓顺：对，对，对，对，对、对。 

 

调查员：对、对，那．．． 

何晓顺：一般都是我们自己的医院，都是这样。 

 



调查员：都是在一块，同时取直接移植了嘛，对吧？  

何晓顺：嗯，嗯，对，对。而且我们一新技术，我们技术可以在器官不断血流

下，能够完全移植。这块是我们做的，这个器官质量一点没损伤，不

用给它冰起来。 

 

调查员：哦、哦，那就非常好，那就直接取下来、直接就移植了,那样，不经过

冰冻这个环节，那真好。 

何晓顺：这我的效果是最好，是的，是的。 

 

调查员：对，这个我们这个，对，我是了解到你这里的技术，那是、那是一流的， 

何晓顺：对，对，对，对，对，对，对。 

 

调查员：非常好。 

何晓顺：你先把我答完之后，然后你发讯息给我，好吗？ 

 

调查员：好呀，那太好，那行、那行，我可以给那个亲戚情况说一下．我让他们

找您，好、好，嗯，好，那我们就说到这儿，好，谢谢。  

何晓顺：啊，啊，好，再见。 


